
 

A LUZ de Pentecostes 
de Sainte Louise… à nos jours  

 

 Portuguese 

Introdução : IRMÃ FRANÇOISE PETIT – LINGUAGEM ORAL  

Que alegria encontrarmo-nos novamente hoje, 

Como parte do jubileu do 400º aniversário da luz de Pentecostes. 

Todas as Províncias do mundo estão encontrando oportunidades para celebrar 

com alegria. 

Há celebrações, mas também há muito... há formação. 

Algumas Províncias oferecem cursos de treinamento para a Família Vicentina 

A Família Vicentina também oferece cursos de treinamento. 

Todos dão graças a Deus. 

 Acredito que este Ano Jubilar é realmente um convite  

 Para nos colocarmos sob a orientação do Espírito. 

Este ano, o Espírito Santo desempenhou um papel ainda mais importante do 

que o habitual. 

Acredito que a exposição que estamos prestes a ver destaca 

O lugar do Espírito Santo em nossas vidas. 

Celebrar, é claro... orar, é claro... ser formado, é claro.... Mas também agir 

 vou passar a palavra agora à irmã Madalena, que vai apresentar... 

Eu agradeço à equipe que preparou o conteúdo e a forma desta exposição. 

 

  



 Uma vida iluminada pelo Espírito Santo 

A experiência espiritual de Santa Luísa no dia de Pentecostes, em 1623, 

representou uma grande mudança em sua busca pela vontade de Deus. Naquele 

dia, Deus lhe mostrou uma comunidade dedicada ao serviço dos outros, vivendo 

os conselhos evangélicos em uma constante de idas e vindas.  

Sem entender muito bem como tudo isso poderia acontecer, Santa Luísa 

embarcou nesse novo caminho, sempre atenta aos sinais de Deus. Com a ajuda 

das primeiras Irmãs que embarcaram com ela nesse novo projeto de vida, e com 

o apoio de São Vicente, Santa Luísa lançou as bases da Companhia das Filhas da 

Caridade. Ela conduziu as Irmãs pelo caminho da entrega a Deus para o serviço 

dos pobres, na dependência do Espírito Santo e no abandono à Providência.  

 

 O objetivo da exposição é traçar essa aventura, que foi vivida primeiro por Santa 

Luísa e pelas primeiras Irmãs, e depois por todas as Filhas da Caridade até os dias 

de hoje.  

 

Por meio de várias fotografias, quisemos destacar a maneira pela qual esse 

projeto de vida foi transmitido, como uma chama, de uma geração para a outra.  

 

Nós, as Filhas da Caridade de hoje, somos as herdeiras dessa Luz. Devemos 

cultivá-la a fim de transmiti-la às gerações futuras. Como aquelas que nos 

precederam, temos o exemplo de vida e as palavras de Santa Luísa.  

 

A aventura continua. Somos convidadas a escrever nos dois últimos painéis, 

textos e fotos, "a luz" como a vivemos hoje, pessoalmente e em Comunidade, 

em todo o mundo.  

  

  



Demos graças a Deus pela luz que Santa Luísa nos deu. 

 

 «Terei grande confiança em Deus e certeza de que Sua graça me basta para  

cumprir Sua santa vontade, ainda que me apresente em coisa difícil,  desde que 

seja, de facto, o Espírito Santo que me chame a isso , constatá-lo-ei  pelas 

indicações  que ele mesmo fará com que me sejam dadas" (A. 5, página 810). 

 

 «Suplico à bondade de Nosso Senhor que disponha nossas almas para a receber 

o Espírito Santo, e que assim, inflamadas no fogo de seu amor, possais vos  

consumais na perfeição desse amor que vos fará amar a santíssima vontade de 

Deus" (L 429, página 400). 

 

 «Como sois felizes, queridas irmãs, por terdes a direção que tendes! Fazei boa 

provisão para quando a Divina Providência vos chamar para outro lugar, sem 

ficardes pensando em quando será, vivendo na indiferença. Lembrai-vos, 

queridas Irmãs, de pedir a Deus por toda a Comunidade de que, tão 

frequentemente, disso precisa, quer para cada uma particular, quer para os 

serviços que Deus nos solicita." (L. 182, página 205). 

 

« Reze por toda a Companhia e pedí a nosso Deus operários para sua obra, se ele 

quiser que ela continue, pois os pedidos nos chegam de tantos lugares que nos 

é impossível atender a todos" (L. 391, página 502). 

 

"Temos tantos motivos para adorá-la que seríamos as mais ingratas do mundo se 

nele confiássemos. Somente ela, minha querida irmã, deve sustentar-nos; provê 

a todas as nossas necessidades, especialmente aquelas que a prudência humana 

não pode prever nem remediar" (L. 153, página 190). 

  

  



Conclusão: IRMÃ FRANÇOISE PETIT - LINGUAGEM ORAL 

 

Você passará por aqui, dará uma olhada e depois voltará 

Porque cada painel tem sua própria riqueza 

Acho que esta pode ser uma oportunidade para cada um de nós orar aqui neste 

claustro, 

Orando ao Espírito com Santa Luísa 

Santa Luísa, esqueci de lhe dizer antes.... 

Mas em muitas Províncias... as Províncias estão fazendo tudo o que podem 

para tornar Santa Luísa conhecida, e acho que estão certas em fazer isso. 

E nós, na Casa Mãe, também estamos certos em fazer isso. 

Santa Luísa é alguém que pode falar hoje... 

Falar aos cristãos, falar aos não cristãos, 

 falar com os jovens, falar com os idosos, falar com todos. 

E acho que Santa Luísa é realmente relevante hoje. 

E temos a graça de tê-la como nossa fundadora. 

Portanto, esse é um bom motivo para cantarmos juntos o "Jubilate Deo" 

Porque agora estamos fazendo isso direito! 

Muito progresso foi feito. 

A exposição já está aberta, então vamos seguir em frente e contemplar. 

 

 

 


